

ELN dispuesto a acordar acciones humanitarias con Gobierno colombiano



Bogotá, 17 abr (RHC-PL) El Ejército de Liberación Nacional (ELN) aseguró estar dispuesto a tratar, acordar e implementar acciones sobre todos los temas de la agenda pactada con el Gobierno colombiano, y en especial acerca de los referidos a dinámicas y acciones humanitarias.

En un comunicado, el insurgente ELN subrayó que la prioridad de esa organización es lograr pactos de rápida aplicación encaminados a reducir la intensidad del conflicto, los cuales propicien avances con rumbo a un cese el fuego bilateral.

Ambos equipos de negociadores reanudarán los diálogos el venidero 3 de mayo en Quito, Ecuador, sede de dichas conversaciones desde su comienzo el pasado 7 de febrero.

En el texto la delegación del ELN criticó al Ejecutivo por 'eludir cuestiones tan delicadas para el Derecho Internacional Humanitario como los asesinatos de líderes sociales'.

Al finalizar la primera ronda de diálogos las dos partes manifestaron su disposición para adoptar medidas dirigidas a aminorar el impacto de la confrontación, la cual dura más de medio siglo.

Particularmente anunciaron que perfilarán un programa de desminado, con participación de agentes del Estado y guerrilleros del ELN, menos numeroso que las FARC-EP pero activo hace 50 años.

El pasado 24 de noviembre el presidente Juan Manuel Santos y el líder de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Timoleón Jiménez, firmaron el tratado definitivo con el que se comprometieron a terminar los enfrentamientos y hostilidades.

Resta ahora un consenso similar con el ELN en busca de lo que políticos y analistas han llamado una paz completa para Colombia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127314-eln-dispuesto-a-acordar-acciones-humanitarias-con-gobierno-colombiano>



Radio Habana Cuba